

Am vergangenen Samstag (6.12.2025) fand eine vorweihnachtliche Adverteinstimmung in Neidling statt. Die Volkspartei Neidling organisierte diese Veranstaltung gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr und dem Kremnitztaler Musikverein. Bei wärmendem Glühwein, Punsch und köstlichen Speisen wie Gulaschsuppe, Würstel, Keksen und Süßwaren wurde der Ortskern erneut zum Treffpunkt für Jung und Alt. Musikalisch begleiteten die Musijugend sowie ein Bläserensemble den Abend und sorgten für vorweihnachtliche Stimmung.

Besonders schön: Neben Genuss und Geselligkeit stand auch der soziale Gedanke im Mittelpunkt. Die Volkspartei Neidling spendete pro verkauftem Getränk oder pro verkaufter Speise 50 Cent an den Verein Wohnen – ein wertvoller Beitrag, der dem Projekt “Gesundheitschance” und somit Menschen in herausfordernden Lebenssituationen direkt zugutekommt. Insgesamt wurden 200,- € gesammelt und gespendet.

Für uns als Verein Wohnen bedeutet diese Unterstützung weit mehr als nur eine finanzielle Hilfe: Sie zeigt, dass solidarisches Handeln und gelebte Nächstenliebe in der Region stark verankert sind. Jede Spende ermöglicht uns, wohnungslosen und von Wohnungsnot betroffenen Menschen in Niederösterreich ein Stück Stabilität, Sicherheit und Perspektive zu schenken.

*„Wir bedanken uns herzlich bei der Volkspartei Neidling und allen Besucherinnen und Besuchern des Adventmarktes. Diese Form der Unterstützung stärkt nicht nur unsere Arbeit – sie zeigt auch, wie viel erreicht werden kann, wenn Gemeinschaft zusammensteht.“ – **Patricia Grünauer, BA MA, Geschäftsführung Verein Wohnen***

Wir freuen uns über diese tolle Initiative und sagen Danke an alle, die mit ihrem Besuch, ihrer Spende und ihrem Engagement ein Zeichen für soziale Verantwortung setzen.



vlr.: Bürgermeisterin Barbara Egerer, Geschäftsführender Gemeinderat Eckart Aschauer,
Vizebürgermeister Steven Mayer und Geschäftsführerin des Verein Wohnen Patricia Grünauer.



Vizebürgermeister Steven Mayer und Bürgermeisterin Barbara Egerer



Mit jedem Schluck ein Stück Wärme schenken!

0,50 € von jedem Getränk gehen direkt an den Verein Wohnen in St. Pölten. So wird Ihr Weihnachtsmarkt-Genuss zu einem echten Geschenk für andere.



@vereinwohnen

vereinwohnen.at